



[www.kzu.ch](http://www.kzu.ch) News Agenda Kontakt

# Kantonsschule Zürcher Unterland

## Willkommen zurück!

Liebe Angehörige der KZU

Sie haben es wahrscheinlich der Presse heute Morgen bereits entnommen: Die Zürcher Gymnasien gehen ab Montag, 15. März, wieder in den Präsenzunterricht mit Vollbestand über.

Es wird das gleiche Schutzkonzept zur Anwendung kommen, welches schon im Januar Gültigkeit hatte. Weitere Modalitäten (besondere Unterrichtsformen, Sport, Musik, usw.) werden zurzeit vom Amt noch ausgearbeitet. Je nach Ausmass würden wir allenfalls in den nächsten Tagen eine weitere Handreichung nachliefern. Gegenwärtig gehen wir jedoch davon aus, dass die gleichen Regelungen wie im Januar gelten werden.

Wir hoffen sehr, dass unser Schutzkonzept weiter so gut greift und wir die Ansteckungszahlen an der Schule nach wie vor sehr tief halten können.

In zwei Bereichen, über die wir verhältnismässig wenig Kontrolle haben, sind wir auf die Mitarbeit und die Vernunft unserer Schüler\_innen angewiesen: Wir haben keinen Einfluss auf ihr Verhalten bei der Anreise zur Schule und der Heimreise und wir können nicht 1000 Menschen beim Mittagessen kontrollieren. Hier danken wir Ihnen, liebe Eltern, wenn Sie am gleichen Strick ziehen und die Kinder und Jugendlichen aufmuntern, weiterhin diszipliniert und vorsichtig zu sein.

Liebe Schüler\_innen, wir freuen uns auf euch. Wir freuen uns auf einen Schritt Richtung Normalität, sind uns aber bewusst, dass wir weiterhin Vorsicht und Vernunft walten lassen müssen, um eben diesen Schritt nicht zu gefährden. Wir danken für die Mithilfe aller und wünschen weiterhin gute Gesundheit und viel Zuversicht.

Freundliche Grüsse

Die Schulleitung

Roland Lüthi, Andrea Emonds, Sibylle Jüttner, Jost Rinderknecht

